

BUILDERS of the adytum

Message d'Équinoxe

Septembre 2024 – Faire de chaque moment un équinoxe.

Un équinoxe solaire est un moment de l'année où le Soleil croise l'équateur terrestre, apparaissant directement au-dessus de l'équateur, plutôt qu'au nord ou au sud de celui-ci. Le jour de l'équinoxe, le soleil semble se lever « plein est » et se coucher « plein ouest ». Ceci se produit deux fois chaque année, autour du 20 Mars et du 23 Septembre. Plus précisément, un équinoxe est traditionnellement défini comme le moment où le plan de l'équateur terrestre passe par le centre géométrique du disque solaire. Ce détail nous servira de point focal pour ce message.

Dans ce contexte, des principes spirituels qui peuvent être trouvés dans les écrits de Paul Foster Case, sont à prendre en considération.

En premier, « ... le principal don de la compréhension spirituelle est la conscience de la « vie éternelle », qui est en fait la participation à une sorte de conscience de la vie, différente en qualité de nos interprétations ordinairement liées au temps. »

En second, “Se souvenir que Dieu vit en nous..., » c'est, en un sens, dépasser les limitations usuelles de notre concept de temps. Et, « ... peut-être, tout ce que la plupart de nous nomment Passé ou Futur, existe réellement maintenant, en tant que réalité globale - présent en tant que tout, et dans tous ses détails, à l'Esprit Universel. »

En fin, « ... Le sixième Sentier de Tiphereth est « émis pour rassembler ensemble les émanations de l'influence archétypale. » Les pouvoirs de ce monde archétypal se trouvent en dehors des limites du temps. L'égo en chacun de nous est également en dehors de ces limites, et la royauté indiquée par Melekh, le roi en hébreu, un des noms de Tiphereth, est de même au-dessus et au-delà de notre concept du temps. La véritable conscience Ego est libre de ces illusions particulières qui ont pour racine l'idée commune que le passé a été et que le futur sera, alors que seul le présent est effectif et réel.

Profitons alors de cette occasion pour nous libérer de ces illusions particulières, en examinant comment, symboliquement, l'Équinoxe peut fournir une image capable de concentrer notre attention exactement là où elle peut faire le plus de bien dans l'instant.

Cet Équinoxe d'Automne dans l'Hémisphère Nord et de Printemps dans l'Hémisphère Sud se produit au début du signe astrologique de la Balance. Les astrologues nous disent que le soleil en Balance est en son « déclin », étant situé à 180 degrés du signe igné du Bélier. A partir de cette position, la Balance amorce dans l'Hémisphère Nord une courbe descendante à travers le Zodiaque, à mesure que ces énergies solaires continuent de diminuer de fin Septembre à fin Octobre et au-delà, jusque dans le royaume de l'hiver. Dans L'Hémisphère Sud se produit l'inverse à mesure que nous allons du printemps à l'été.

La signification symbolique de ce signe astrologique, la Balance, les plateaux, permet de nous représenter chaque moment comme un acte équilibrant. De même, si nous nous imaginons dans la 6^{ème} Sephirah, Tiphereth, au Centre même de l'Arbre de Vie, nous pouvons nous visualiser cosmiquement et individuellement en équilibre comme sur un pivot magique où tout se trouve

en équilibre dans toutes les directions. Cela est magnifiquement illustré par la Clef 21, le Monde. (Pour mémoire, Saturne est exalté en Balance).

Même si chaque action n'est pas majeure, la pratique dans les petites choses nous prépare et nous fortifie en vue de l'action juste en toutes choses. Ce moment de contemplation prend juste assez de « temps » pour consciemment reconnaître notre complète dépendance de la Volonté Supérieure. Agissant ainsi, nous nous relions à la Force Solaire sur le plan intérieur, où elle ne s'affaiblit pas et ne peut diminuer.&

Par la pratique répétée dans l'instant présent, nous perfectionnons un sens de l'équilibre qui affecte la qualité de notre vie entière. En cet instant présent, nous pouvons, par exemple, nous demander si ce que nous nous apprêtons à faire est une bénédiction pour nous et pour autrui, ou sera cause de souffrance. Cela nous élèvera ou nous avilira ? Prendre un moment pour considérer ce qui exprimera le mieux cet Amour Supérieur auquel nous accédons au moyen de cette « méditation momentanée » est bénéfique et protecteur à la fois pour nous et pour tous ceux avec qui nous interagissons. Cela nous ouvre à la manifestation de la Conscience Supérieure et donc enrichit toute notre vie. Finalement, il en résulte la réalisation du Christ intérieur que notre travail est censé nous aider à atteindre.

Ceux d'entre nous qui sont sur le Sentier, comprennent pleinement que « le chemin de la libération est celui de l'amour. En faisant de cette parfaite loi de liberté le contrôle de tout ce que nous pensons et disons, « nous trouvons ce parfait équilibre actif dans notre propre Cœur des Cœurs. »

Puissions-nous consciemment avancer dans le cycle qui vient, assurés de recevoir la guidance émanant de l'EGO Central dans notre cœur le plus profond. A partir de ce point d'observation dans le « Temps Universel », nous pouvons agir à partir du cœur à chaque instant – vivant ainsi vraiment dans l'Amour que nous recherchons.

In L.V.X.,

Builders of the Adytum